

## Peña pospone visita a la Universidad Panamericana

Escrito por Comunicado

Viernes 17 de Abril de 2015 16:44

---

México, D.F., 17 de abril 2015.- En un comunicado de prensa, la Presidencia de la República lamentó la decisión de las autoridades de la Universidad Panamericana, de suspender actividades con antelación a la visita del Primer Mandatario, programada para esta tarde.

Esa medida no fue consultada con los representantes de la Presidencia que participaron en los preparativos de esa actividad.

Debido a ello y con el fin de no generar algún inconveniente a los miembros de la comunidad universitaria, se tomó la decisión de posponer la visita.

El Presidente Enrique Peña Nieto tiene mucho interés de encontrarse con la comunidad de la Universidad Panamericana, su Alma Máter, por lo que se reprogramará su visita a la brevedad.